

Vacunarán contra COVID-19 a menores con comorbilidades la próxima semana en CDMX

La que se aplicará a menores de 12 a 17 años es la Pfizer-Biontech, la cual mostró eficacia del 75%

Omar Villalobos
metropoli@cronica.com.mx

La vacunación contra COVID-19 a menores de 12 a 17 años de edad con comorbilidades en la Ciudad de México empezará la próxima semana, anunció Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno.

Durante su visita a la escuela primaria Zimbabwe, en la alcaldía Álvaro Obregón, señaló que la vacunación de adolescentes no es la única buena noticia, porque a la par las personas mayores de 18 años ya contarán con su esquema completo de inmunización.

“La próxima semana ya vamos a tener a todos los adul-



Una niña recibe la vacuna contra COVID-19 en la Ciudad de México.

tos vacunados con su esquema completo e inicia la vacuna, de acuerdo con el Programa Nacional de Salud, para niños vulnerables”, explicó en el colegio en donde entregó la tarje-

ta del programa “Bienestar para niñas y niños, Mi Beca Para Empezar”.

Sheinbaum no dio detalles sobre el calendario y sedes donde podrán acudir a vacunarse.

REGISTRO DE MENORES PARA VACUNA CONTRA COVID

Los menores de 12 a 17 años con comorbilidades deben hacer previamente su registro en la página <https://mivacuna.sa->

Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, no dio detalles sobre el calendario y sedes donde podrán acudir a vacunarse

lud.gob.mx/, en donde se podrán descargar consentimientos que deberán autorizar y posteriormente llevarlos a inmunizar.

Este grupo es prioritario, porque las y los adolescentes con enfermedades que debilitan su sistema inmunológico son más vulnerables a que la COVID-19 pueda presentar complicaciones graves que provoquen hospitalización.

Enfermedades o factores de riesgo que serán consideradas para vacunar a menores de 12 a 17 años

Enfermedad pulmonar crónica, Condiciones cardíacas crónicas, afecciones crónicas del riñón, hígado o sistema digestivo, enfermedad neurológica crónica, enfermedades endocrínicas (Diabetes mellitus en cualquiera de sus formas y grado de control, Síndrome de Addison, Síndrome hipopituitario, Obesidad grave), inmunosupresión moderada a grave, esplenía o disfunción del bazo y enfermedades hematológicas.

Mejora percepción de seguridad en la capital; en 9 meses caen 44% delitos de alto impacto

El Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México informó este jueves que con base en su reporte DISÍ sobre cifras de incidencia delictiva, la capital del país registró en los primeros nueve meses del 2021 una disminución en los delitos de alto impacto con 44%, lo que representa 19 mil 172 víctimas menos, en comparación con el mismo periodo de 2019, lo que es resultado de una mayor y mejor presencia de policías, el fortalecimiento de la inteligencia policial y la coordinación institucional entre la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Fiscalía de Justicia de la CDMX.

El presidente del organismo, Salvador Guerrero Chiprés, destacó que el reforzamiento y me-

jor preparación de los policías que se han estado integrado a los operativos y patrullajes en las calles se consolida con una reducción en los actos delictivos y con una mejora en percepción de seguridad por parte de los ciudadanos.

“Este comportamiento es el resultado de cuatro factores: atención a las causas que provocan las conductas delictivas, más y mejores policías, fortalecimiento de la inteligencia policial y coordinación institucional entre la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Fiscalía de Justicia, como no se había registrado en administraciones anteriores”, señaló Guerrero Chiprés.

En conjunto, los 14 ilícitos de alto impacto que mide el análisis del Consejo Ciudadano disminu-



Baja el robo a transeúnte en vía pública, dice el Consejo Ciudadano.

yeron en 44%, lo que colocó a la Ciudad de México como la cuarta con mejor comportamiento, por detrás de Yucatán, Tabasco y Chiapas.

DELITOS A LA BAJA.

El Consejo Ciudadano destacó que el delito que registró la mayor reducción en el número de víctimas fue el robo a transeúnte en vía pública, con 5 mil 395 casos menos en el periodo referido.

Ilícitos considerados con ausencia de cifra negra como robo de vehículos con o sin violencia y el homicidio doloso, reportaron cifras a la baja con 4 mil 312 y 382 casos, respectivamente.

En la misma línea el organismo subraya también una disminución en la incidencia delictiva en las 16 alcaldías, siendo Benito Juárez y Cuauhtémoc las que presentaron mejoras con 54% cada una, seguidas por Iztacalco con 53%, Miguel Hidalgo con 49% e Iztapalapa y Gustavo A. Madero con 44% cada una.

“La disminución está en alineación con la mejoría en la percepción de seguridad medida por las encuestas del INEGI, un aspecto que regularmente lleva mucho tiempo empatar, pero que ahora refleja la confianza de la ciudadanía en el trabajo en materia de seguridad y justicia”, resaltó Guerrero Chiprés.

DELITOS DE ALTO IMPACTO.

El análisis DISÍ, que apoya sus datos en informes del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, de la Fiscalía de Justicia y los reportes del Consejo Ciudadano, refiere que la Ciudad de México se ubica —entre las seis entidades más pobladas del país— como la tercera en tasa de delitos de alto impacto por cada 100 mil habitantes.

El primer sitio lo ocupa Estado de México con una tasa de 572 y le siguen Jalisco con 394, CDMX con 363, Puebla 285, Guanajuato 232 y Veracruz 218.

De acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana, en la CDMX la percepción de seguridad mejoró 9.3 puntos porcentuales, y por alcaldías, en Benito Juárez fue de 31.9, en Coyoacán, Cuauhtémoc y Cuajimalpa de 19, 18.1 y 18 respectivamente.

Además, en Tlalpan registró mejoría de 10.6 puntos porcentuales, en Milpa Alta de 10.5, Venustiano Carranza 9.9, Iztacalco 9.9 e Iztapalapa 9. ● (Mario D. Camarillo)